

! Mitteilung des Zentrallabors !

Änderung der Methode und des Referenzbereiches für die ECP-Bestimmung

Die Testumstellung erfolgt am Montag, dem 01.11.2021

Aufgrund einer laborinternen Umstrukturierung wird die bisherige manuelle Bestimmung des eosinophilen, kationischen Proteins (ECP) automatisiert. Die Wertelage beider Assays ist vergleichbar, die Korrelation gut ($r=0,94$).

Dennoch ergibt sich entsprechend der Empfehlung des Herstellers ein veränderter Referenzbereich:

ECP < 15 µg/l (bisher 50 µg/l)

Aufgrund der guten Übereinstimmung der Messergebnisse wird der empfohlene, neue Referenzbereich dazu führen, dass mehr pathologische Messergebnisse mit geringgradig erhöhten ECP-Konzentrationen auftreten werden. Dies sollte bei der Befundinterpretation bedacht werden.

Für Rückfragen bitte den Arzt vom Dienst (Tel. 2121) kontaktieren.

29.10.2021



Lotz